

¿Sabías Qué?

¿Sabías que México tiene la quinta tasa de empleo más baja de los países miembros de la *Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE)*?

De acuerdo con el artículo del Economista (2014), durante el segundo trimestre del 2014, la tasa de empleo de México fue de 60.4% del total de las personas en edad de trabajar (de 15 a 64 años), que significa la quinta proporción más baja entre los países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), de acuerdo con datos desestacionalizados del organismo internacional.

Este porcentaje expresa que para este periodo, 46.8 millones de mexicanos se encontraban inmersos en el mercado laboral.

Las otras cuatro naciones que se colocaron con registros de ocupación bajos fueron España (55.8%), Italia (55.6%), Turquía (49.7%) y, en el último lugar, Grecia (49.2%).

En sentido contrario, el podio con las tasas de empleo más altas lo compone Islandia (82.2%), Suiza (79.7%) y Noruega (75.4%); mientras, la OCDE presentó una cifra de 65.6%, que representa 536.8 millones de empleados. Así, destacan Francia (64.3%), Portugal (62.2%) y Chile (62.2%) por ubicarse debajo del cociente del organismo.

Por género, las mujeres ocupadas de la economía mexicana constituían 44.4% del total de la población en edad de trabajar en el segundo tercio del año en curso, dígito que sólo supera a Grecia (40.7%) y a Japón (29.3%); en tanto, la tasa de empleo de los hombres se situó en 77.9%, ubicándose en el sexto peldaño de los 34 países que integran la Organización.

¿Sabías Qué?

En cuanto a edades, los jóvenes mexicanos, entre 15 y 24 años, exhibieron una tasa de ocupación de 41.4%; las personas de 25 a 54 años, de 70.0%, y los de más edad (55 a 64 años), se posicionaron en 54.9 por ciento.

Estabilidad en la OCDE

Después de cuatro aumentos trimestrales consecutivos, la tasa de empleo del organismo internacional se mantuvo estable en 65.6% en el lapso de referencia; este nivel es superior 0.5 puntos porcentuales al mostrado un año antes, pero aún 1.0 puntos porcentuales menos que el expuesto en el segundo trimestre del 2008.

En el mismo tenor, la población empleada se mantuvo igual en la eurozona (63.8%), tras haber aumentado en los dos trimestres anteriores. Los ascensos más altos, en comparación con el periodo anterior, se manifestaron en Estonia (de 67.8 a 69.4%), Islandia (de 80.9 a 82.2%) y Eslovenia (de 63.4 a 64.3 por ciento).

Sobresale Japón, que con su tasa de ocupación en 72.6%, consiguió su noveno trimestre consecutivo de crecimiento.

Las disminuciones más pronunciadas se revelaron en Turquía (de 50.0 a 49.7%), Corea (de 65.4 a 65.1%) y México (de 60.8 a 60.4 por ciento).

En comparación con el segundo trimestre del 2013, el cociente de personas con trabajo se incrementó en 25 países de la OCDE, donde los mayores dividendos se observaron en Hungría con 3.4 puntos porcentuales (61.7%), Portugal con 2.3 puntos porcentuales (62.4%) y Nueva Zelanda con 1.7 puntos porcentuales (74.4 por ciento).

¿Sabías Qué?

Además, permanecieron estables las tasas de empleo de la OCDE para las mujeres (57.8%) y los hombres (73.5%), respecto al primer tercio del 2014, aunque aumentaron 0.5 y 0.4 puntos porcentuales, respectivamente, en relación a hace un año.

Por rango de edad, los jóvenes ocupados del organismo llegaron a 39.7%, con lo que obtuvieron su nivel más alto desde el segundo trimestre del 2009.

Referencia:

Rosales Rodríguez (2014) *México con la quinta tasa de empleo más baja de la OCDE*, el economista.

Recuperado el 24 de octubre de 2014^a partir de

<http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2014/10/14/mexico-quinta-tasa-empleo-mas-baja-ocde>